

Daniel RAPOSO

Chef d'entreprise depuis 30 ans mais de gauche depuis toujours, à la retraite mais toujours en activité.

Agé de 71 ans, j'ai l'avantage d'avoir un historique sur LAMORLAYE, y ayant élu domicile en 1974 (il y a 40 ans), j' y ai connu 3 maires, plus ou moins bons.

J'ai pour cette commune un amour sans faille.

Je pense que l'équipe dirigé par Lucienne JEAN et Hervé MOULA amènerait un sang nouveau dans sa gestion et permettrait de travailler ensemble, ce que les précédentes mandatures, émaillées de querelles stériles n'ont pas su faire.

En avant !